

PlantaDoce.

Empresa

Oryzon Genomics vuelve a entrar en números rojos en el primer semestre

La biotecnológica española ha registrado unas pérdidas de 1,8 millones de euros durante los seis primeros meses de 2019. El año anterior, la compañía ganó más de medio millón de euros.

PlantaDoce
31 jul 2019 - 11:20



Oryzon Genomics vuelve a los números rojos. La biotecnológica española ha registrado una pérdidas de 1,8 millones de euros durante el primer semestre de 2019, una cifra que contrasta con el beneficio de 557.000 euros que obtuvo en el mismo periodo del ejercicio anterior.

Con todo, la compañía señala que los resultados responden a “la especificidad del modelo de negocio de la biotecnología”. En un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), la empresa destaca que **sus productos requieren “un periodo de maduración a largo plazo y sin recurrencias desde la perspectiva de ingresos”**.

Por otra parte, **el grupo dirigido por Carlos Buesa ha destinado 4,9 millones de euros en investigación y desarrollo (I+D) hasta junio, un 32,4% más en comparación con los**

PlantaDoce.

datos de 2018. En este sentido, Oryzon señala que “las inversiones han permitido a la compañía avanzar significativamente en su cartera clínica”.

De hecho, la biotecnológica ha continuado reclutando pacientes para sus estudios clínicos de fase II en oncología y neurología y ya prepara el salto hacia pruebas clínicas de mayor envergadura. Para ello contará con una ampliación de capital de 20 millones de euros, aprobada este mismo julio. Estos ingresos se utilizarán para financiar las actividades de investigación, su capital circulante y para hacer frente a otros gastos corporativos.